

県立尼崎西高等学校（大島）

“中学生のみなさんへ”

自慢は文化祭！苦手な勉強も、おもしろい友達との語らいも、明るく元気にエンジョイしています。部活では、やさしい先輩が多いので、のびのび頑張れます。学校の行事の中で、最も西パワーがさく裂するのは文化祭です。1年生は合唱で感動させてくれ、2・3年生は舞台での劇やダンスで沸かせてくれます。クラスの仲間がひとつになってステージをつくりあげ、演技を披露する喜びは最高です。他にも軽音楽のバンドは迫力がありますし、意外な人の楽しいパフォーマンスも見られます。

西高で楽しい学校生活をつくっていきましょう。



市立尼崎東高等学校（食満）

伝統的に生徒の自主活動が活発で、生徒が主体となって文化祭や体育祭等の学校行事を運営し、ボランティア活動も積極的に行い、地域に根ざした教育を行っています。1年次から音楽に興味・関心のある生徒を中心とした音楽類型や、国際コミュニケーション類型を設置し、きめ細かな指導を行っています。また、2年次からは生徒の適性や興味、進路希望等に応じて、自然科学類型

・、人文社会類型を加えた5類型に別れ、多様な進路に対応できる学習カリキュラムを組んでいます。



県立尼崎工業高等学校（長洲中通）

機械科、建築科、電気科、電子科があり、学びながら多くの資格取得にチャレンジできます。昨年度、旋盤作業部門は第8回高校生ものづくりコンテストで全国2位になりました。県下のロボットコンテストでは、尼工チームが上位をしめ、8年連続優勝しました！部活動では、昨年度ウエイトリフティング部が、全国高校女子選手権大会2位、全国総体7位と優秀な成績を修めました。自動車部は、鈴鹿のソーラーカーレースに毎年参加し、総合11位と頑張っています。地元に着目した学校なので、多くの企業から求人があり、就職内定率は100%です。進学希望者へは、指定校推薦もあります。



県立尼崎高等学校（北大物）

平成21年度から3年間にわたり、県教育委員会の「学力向上プロジェクト」の研究指定を受け、基礎・基本の定着と学力・個性の伸長を図り、生徒一人ひとりの興味や関心、能力・適性や進路に応じた教育活動を展開し、独創性や創造性を育成しています。従来の特別編成クラスに加えて、平成20年度から地域の人材を育成する教育総合類型を設置しています。また、開かれた学校づくりをより一層進め、地域貢献活動を活発におこない、家庭や地域社会との連携を深め、「地域に信頼される学校づくり」に努めています。



市立城内高等学校（北城内）

生徒会活動が盛んで、今年の震災追悼行事に、生徒手作りのろうそくで夜の暗闇に「1.17」の

文字を浮かび上がらせたものが、新聞に掲載されました。授業は丁寧で、放課後は先生が1対1で教えてくれます。部活動も活発で、大会等では優勝や入賞の成績を多く修めています。特に理科部は、季節の野菜を本格的に栽培し、できたものを料理して美味しくいただくという、グルメな部活です。校舎は第二次大戦以前のレトロな建物ですが、味があります。最近体育館はリニューアルされました。学食は給食ですが、試験の後などのスペシャルメニューは大人気！定時制高校なので、就職する生徒が多いのですが、専門学校や大学への進学、中には国公立大学を目指している人もいます。



市立尼崎工業高等学校（東難波）

機械科・電気科がある夜間高校です。夕方5時から9時半までの授業で、放課後にはクラブ

活動、資格習得勉強会が行われています。毎日みんな一緒に、給食も食べられます。ものづくり体験として、三輪車のヘッドマークを作成し、保育園児にプレゼントしたり、18年度にはカバヤ食品からの依頼があり、一緒に「かばカー」を製作しました。また、その年はキャリア教育への功績を認められ、文部科学大臣賞を受けました。ものづくりが楽しめ、働きながら多くを学べる学校です。



私立園田学園高等学校（南塚口）

地域ボランティア活動として、休眠衣料を世界に送ろう（あなたのやさしさを世界に、衣料に愛をこめて）の取り組みを2002年度から行

っています。休眠衣料の取り組みとは、タンスに眠っている、サイズの合わなくなった衣料を世界の国々に送り届ける取り組みのことで、市内に留まらず、この活動は広がりを見せています。生徒会活動はとても活発で、中・高合同で行う、体育祭・文化祭においては、中・高生徒会が中心となって、参加している全員が「感動できる」文化祭・体育祭にするために企画・運営を行っています。部活動も盛んで、運動部においても、文化部においても、活動の中で、先輩・後輩とのつながりを強くし、教室では得られないものをたくさん得ています。



私立百合学院高等学校（若王寺）

新しい自分と出会いたい人の創造表現(CE)コース!! 言語・音楽・美術などジャンルの枠を超えて、「表現すること」を総合的に学び、表現力や積極性を楽しく身につけることを目的としたユニークな普通科コース。演劇の手法を取り入れた「舞台表現」の授業のほか、日本舞踊、声優、アナウンス、ゴスペル、ヒップホップダンスなど様々な分野のプロを講師に招いての特別プログラムも用意されています。新しい発見と驚きの連続！お互いがクラスメイトではなく、仲間になれるコースです。

